

Oldtimer-Liebhaber haben sich zusammengeschlossen

LAER Liebhaber und Besitzer alter, motorisierter Fahrzeugen haben seit Sonntag eine neue Anlaufstelle in Laer. Dort gründete sich auf Initiative von Wilfried Habel und Karl-Josef Leismann eine Interessensgemeinschaft, bei der sich Freunde alter Automobile, Motorräder und Traktoren zuhause fühlen sollen.

Von Anke Sundermeier



Mit ihrer Idee für eine Interessensgemeinschaft für Oldtimerfreunde trafen Wilfried Habel und Karl-Josef Leismann ins Schwarze. (Foto: Sundermeier)

"Die Idee entstand spontan, als wir gebeten wurden, für das Dorffest am 28. Oktober eine Oldtimerausstellung zu organisieren", erzählte Wilfried Habel. Gern seien er und Leismann diesem Wunsch nachgekommen.

Interesse abgefragt

Nicht nur, dass sie auf ihre vor fünf Jahren gesammelten organisatorische Erfahrungen zurückgreifen können. Die beiden kennen sich auch in Oldtimerfreundeskreisen aus. Schließlich besitzen beide selbst Oldtimer. So nutzten sie die Gelegenheit, beim Vorbereitungstreffen die Bildung einer Interessensgemeinschaft abzufragen. Die Rückmeldung der 25 Anwesenden: Keine schlechte Idee.

Ein lockerer, loser Zusammenschluss von Fans zum Austausch und Vorbereiten gemeinsamer Aktivitäten soll es nun sein. "Wenn man sieht, dass sich hier bereits 23 Laerer, zwei Horstmarer und ein Borghorster eingefunden haben, die diese Idee unterstützen, dann glaube ich, dass wir mit weiterem Zuwachs rechnen können", freute sich Karl-Josef Leismann am Sonntag über die rege Beteiligung. Noch ist die Interessensgemeinschaft namenlos, aber das werde sich sicherlich im Laufe der Zeit ändern.

Spontane Idee

"Irgendwann wird jemand zur passenden Zeit einfach eine spontane Idee haben, die auf Zustimmung trifft", sieht es Habel gelassen. Ein Freundeskreis soll es sein, zu dem jeder gerne und nicht verpflichtend komme und dessen Mitglieder gleichberechtigte Partner sind. Dass das funktioniert, zeigte sich am Sonntag, als das "2. Laerer Oldtimertreffen" organisiert wurde. Helfende Hände waren schnell gefunden.

Wenn das Wetter mitspielt und bis dahin alles weiter so rund läuft, fahren ab 10 Uhr über 50 Fahrzeuge in die Dorfmitte ein. Weitere Anmeldungen und Informationen gibt es bei Wilfried Habel unter Tel. (02554) 10 10 und Karl-Josef Leismann (02554) 2 78.